

Visite de scientifiques russes à Cuba



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 5 août (RHC) Le Service Fédéral Russe de Surveillance de la Protection des Consommateurs et du Bien-être (Rospotrebnadzor) a annoncé aujourd'hui que plusieurs de ses spécialistes se rendront à Cuba pour en apprendre davantage sur les infections tropicales.

Rospotrebnadzor a indiqué lundi à l'agence de presse TASS que les experts et leurs collègues cubains réaliseront une série d'études d'actualité sur les maladies survenant dans la région des Caraïbes.

La note précise que les experts de la nation slave visiteront la capitale de la nation caribéenne du 5 au 8 août, dans le cadre de la coopération russo-cubaine dans le domaine de la santé et du bien-être épidémiologique de la population.

Avec leurs collègues cubains, les employés de Rospotrebnadzor mèneront une série d'études sur les infections concernées, y compris la fièvre d'Oropouche, a indiqué l'agence.

Rospotrebnadzor a précisé que des systèmes de test de haute technologie développés par l'agence seront utilisés pour la recherche.

Ce voyage devrait contribuer à la coopération humanitaire entre Moscou et La Havane, ainsi qu'aux efforts mondiaux de lutte contre les infections à potentiel épidémique (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361990-visite-de-scientifiques-russes-a-cuba>



Radio Habana Cuba